



東っ子だより

— 学校教育目標 —
せいっぱい きたえ
のびよう 東っ子
自分を出し切り
笑顔いっぱいの学校に

令和7年5月21日 NO.3

第40回全校登山に向けて

毎年この時期に行われる全校登山。今年は、「尾城山」を登ります。

5月10日（小雨）。全校登山を安全に、そして安心して行えるように、PTA 役員さんを中心に事前の準備を行っていただきました。「この場所は、水が溜まりやすいので、当日も水溜りがあったら歩きにくいですね。」とか、「ここの山の斜面は滑りやすいですね。」等々、様々な危険箇所を見付け、対策を講じていただきました。階段となる木を置くことで登山道が補強されたり、急な斜面にはロープを張り登りやすくしていただいたりと、すべては子どもたちが安全に登山ができるようにと準備がされました。



また、登山道に大きく伸びた草や笹を刈り取り、また倒木を切ってどかすといった作業までしていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。

今年は、記念すべき第40回となる節目の年になります。スローガン「みんなで力をあわせてのぼりきろう！」を合言葉に、子どもたちが、自分の力をせいっぱい出し切り、互いに支え合い、笑顔いっぱいの全校登山になることを期待しています。

本来なら、先週の5月17日（土）に行う予定でしたが、雨天で順延となってしまいました。今週末の24日（土）に実施できるように、大きな空に向かって祈っています。ご家庭では、お子さんの体調管理をしていただき、おいしいおにぎりとおやつの準備をお願いします。

3年生お茶摘み体験

5月16日（金）。青空の下、お茶名人の「茶業振興会の安江昌弘さん」と「役場の桂川しのぶさん」を講師にお迎えし、3年生によるお茶摘み体験がありました。摘み取る部分は「一芯三葉」。お茶が一番おいしいとされる葉の見付け方を教えてもらいました。子どもたちは、「夏も近づく八十八夜～ 野にも山にも若葉が茂る～・・・」と楽しそうに歌いながら茶摘みをする場面もありました。摘み取った葉や自分の手のにおいをかいで、「お茶の葉はつるつるしているよ！」とか「お茶のいい香りがする！」など五感を使って収穫をしていました。収穫後は、家庭科室にて手もみ茶をつくりました。「早くこのお茶を飲みたい！」と完成を楽しみにしていました。



東白川の特産品であるお茶。今回の茶摘み体験を通じて、お茶の奥深さやこの地域の誇りを実感することができました。